



PRESSEMITTEILUNG

„UNTERNEHMEN DES JAHRES 2009“

Eibach erhält prestigeträchtigen Preis der SEMA

Eibach ist in den USA 2009 zum „Unternehmen des Jahres“ gewählt worden. Verliehen wurde der Preis vom „Street Performance Council“ der SEMA, der Specialty Equipment Market Association (Verband des US-Zubehörmarktes). Die Verleihung fand im Rahmen der erst kürzlich abgehaltenen SEMA Show 2009 in Las Vegas statt.

Mit dem Titel „Unternehmen des Jahres“ wurden vom Street Council in der Vergangenheit auch schon einige bekannte Firmen bedacht, darunter die Toyota-Marke Scion.

Der Preis geht mit Eibach an eine Firma, „die im vergangenen Jahr innerhalb der Street-Performance Industrie beachtliche Beiträge

geleistet hat“. Und „die sich in der Street-Performance Szene durch Innovationen und Marktführerschaft hervorgetan hat – ein Unternehmen, das besonderen Einsatz an den Tag gelegt hat, um Produkte anzubieten, die durch ein herausragendes Niveau an Qualität und Begeisterung glänzen.“

Der Gewinner wird durch Nominierungen anderer SEMA-Mitgliederfirmen gewählt – eine Ehre, die Eibach in der Street-Performance-Industrie zuteil wurde. Eibach ist für diese einzigartige Auszeichnung, die dokumentiert, wie Produkten, Service und Unternehmensphilosophie von Kollegen und Partnern Respekt entgegengebracht wird, dankbar.

PR-Kontakt:

Heinrich Eibach GmbH | Swantje Eibach | Am Lennedamm 1 | D-57413 Finnentrop
 T +49 2721 . 511 - 235 | F +49 2721 . 511 -49 235 | se@eibach.de

IKmedia GmbH | Manfred Prescher | Hansastr. 4a | D-91126 Schwabach
 T +49 9122 .985 - 242 | F +49 9122 .985 - 255 | mp@ikmedia.de